

Alcalde de Amarilis anuncian que proyecto de mercado de Paucarbamba ¡SI VA!

Un Proyecto Clave para el Desarrollo de Amarilis

En una reciente declaración, el alcalde de la Municipalidad Distrital de Amarilis, Roger Hidalgo, habló acerca de la construcción del Mercado de Abastos de Paucarbamba y mencionó que este proyecto SI VA. Proyecto, que es clave para transformar Amarilis, impulsando el desarrollo económico y mejorando la calidad de vida de miles de familias, pero enfrenta la resistencia de algunos conductores del mercado, quienes han realizado una movilización el día de ayer martes 01 de octubre, en protesta contra el proyecto.

El alcalde de Amarilis sostuvo que la Municipalidad ha intentado en reiteradas ocasiones dialogar con los conductores para buscar una solución pacífica. A pesar de ello, mencionó que algunos dirigentes han mostrado “una intransigencia que no se puede permitir”.

“Los mismos equipos técnicos de los conductores del mercado han asumido que este proyecto debe continuar porque supuestamente había problemas en el tema de las calicatas. Ellos mismos dijeron que era necesario hacer más, está firmado”, afirmó el alcalde de Amarilis, Roger Hidalgo.

Además Hidalgo Panduro fue enfático al señalar que esto no es motivo suficiente para frenar una obra de tal importancia para el distrito de Amarilis. “Hemos llevado a diálogos hasta la saciedad, y no podemos esperar más”, finalizó.

A pesar de las protestas, el alcalde reafirmó su convicción de que el proyecto debe ejecutarse, ya que cuenta con el respaldo de la mayoría de los involucrados. “El capricho de uno o diez no puede postergar los proyectos de envergadura para el desarrollo de nuestro distrito”, dijo Hidalgo.

Asimismo, el Roger Hidalgo subrayó que la construcción del mercado no responde a un interés personal, sino a una demanda del pueblo de Amarilis. “No lo exige Roger Hidalgo, lo exige el pueblo”. “La construcción del mercado de Paucarbamba es solo el inicio de un plan mayor: más mercados modernos, más progreso, más oportunidades para nuestra población. Amarilis no puede detenerse y no lo hará. El futuro ya está en marcha y seguiremos llevando a Amarilis al desarrollo”, expresó enfáticamente.

Respecto a la movilización anunciada por los inquilinos, Hidalgo criticó duramente la convocatoria realizada por la dirigente Sara, quien habría llamado a participar a mujeres embarazadas, niños y personas de la tercera edad. Para el alcalde, esta medida “linda con el delito” y no debe ser tolerada. “No es posible que la dirigente Sara esté convocando a personas vulnerables a movilizarse. Eso linda ya con un delito y no debe ser posible”, aseguró. En ese sentido, Roger Hidalgo señaló que no se llevará a cabo ningún desalojo violento, pero que solicitará garantías a las instituciones correspondientes para salvaguardar la integridad de los trabajadores y funcionarios involucrados en la obra. “Lo que sí va a suceder en primera instancia es pedirles garantías a todas las instituciones para salvaguardar, porque no es posible que se ponga en riesgo a las personas”, agregó.

COORDINACIÓN CON EL GOBIERNO REGIONAL

El alcalde ha liderado múltiples jornadas de socialización con los comerciantes del mercado, quienes conocen de primera mano los beneficios que esta obra traerá al distrito. En estos encuentros, Roger Hidalgo ha demostrado su compromiso inquebrantable de trabajar junto a la población, escuchando sus inquietudes y brindando soluciones que impulsen el bienestar colectivo.

La construcción del mercado será un motor de desarrollo, permitiendo a Amarilis crecer de manera sostenible y brindando a su población espacios modernos y funcionales. La municipalidad reafirma su posición: esta obra es una prioridad para el futuro de Amarilis y no se detendrá ante presiones injustificadas. ¡Amarilis sigue avanzando!

El proyecto del Mercado de Paucarbamba que fue expuesto por los técnicos del Ministerio de la Producción, Gobierno Regional Huánuco y la Municipalidad Distrital de Amarilis, será el que se implemente en el proceso constructivo, anunció Roger Hidalgo Panduro, alcalde distrital de Amarilis.

Señaló que, luego de la exposición, corresponde a los dirigentes del Mercado de Paucarbamba tomar en cuenta de la necesidad de ejecutar este proyecto, porque es muy beneficioso para toda la población de Amarilis, habiéndose agotado las conversaciones en reuniones, asambleas y otros.

Manifestó que, todo lo técnico ya está dilucidado, por lo que los dirigentes deben tener en cuenta, que la decisión política de su gestión ya está tomada para la ejecución del proyecto que todos ya conocen. Hizo un llamado a los dirigentes a mantener la cordura y tomar en cuenta que este proyecto es para beneficio de quienes están en el actual Mercado, y que hay otros proyectos de mercados para otros sectores de Amarilis.

Indicó que, conforme al expediente técnico corresponderá en la primera etapa la construcción del mercado de contingencia en el malecón Los Incas, para lo cual la Municipalidad de Amarilis procederá al asfaltado de las calles donde se ubicarán, de tal manera que los comerciantes puedan desarrollar sus actividades comerciales en las mejores condiciones posibles con agua, alcantarillado, electricidad y vigilancia.

Estimó que en setiembre el Gobierno Regional Huánuco, estaría procediendo a la convocatoria de la licitación y que en octubre o noviembre a más tardar debería tenerse al ganador de la licitación para el próximo inicio de la ejecución.

Respecto a una segunda etapa del proyecto del nuevo Mercado de Paucarbamba, señaló que en el tercer piso habilitarían mayor cantidad de puestos con recursos de la Municipalidad Distrital de Amarilis.

Asimismo, señaló que, se encuentra en proceso de regularización el saneamiento físico legal de los terrenos que se encuentran en el área del proyecto.

Hidalgo planteó la necesidad de construirse otros mercados como en el asentamiento humano San Luis, La Esperanza, Llicua, y con el sector privado el mercado San Luis (ex cachina) y el exmayorista.